

El Foro Histórico de las Telecomunicaciones tiene el honor de invitarle a la segunda Jornada del Ciclo de Invocaciones Propias

Las Industrias de las Telecomunicaciones en España

Los equipos instalados en España en el siglo XX fueron casi en su totalidad de fabricación nacional

Martes 29 de enero de 2019 - 18:00h

Instituto de la Ingeniería de España.

C/ General Arrando, 38

18:00.- Bienvenida: D. Isaac Moreno Peral, [Presidente de la AEITM](#)

18:05.- Moderador: D. Julio Linares López, [Consejero de Compañías de Telefónica.](#)

Ponentes:

18:10.- D. Vicente Ortega. [Ex-Director de la E.T.S.I.T. de Madrid. Presidente de la Comisión Delegada de FUNDETEL.](#)

“El comienzo de la industria de telecomunicaciones en España. Período 1900-1965.”

18:30.- D. José Luis Adanero. [Ex-Director General de Amper, S.A. Ex-Director de I+D Telettra Española, S.A](#)

“La industria española de telecomunicaciones a partir de los años sesenta. Período 1965-2000.”

18:50.- D. Manuel Gordillo Florencio. [Presidente Gordillo&Partners SL. Ex-Presidente Alcatel Francia.](#)

“Las industrias de telecomunicación después de la globalización. Período a partir del año 2000. “

19:10.- Coloquio/Debate

19:40.- Conclusiones.

La jornada se retransmitirá en directo a través de **nuestra canal de Youtube**
Al finalizar se ofrecerá una copa de vino español

Apúntate



asociación española
ingenieros de telecomunicación



colegio oficial
ingenieros de telecomunicación